

BEW1 Clara Gerlach

Tagesordnungspunkt: 2.2 Nominierung zur OB-Wahl 2025

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

einige von Euch haben es vielleicht bereits gehnt, für einige von Euch ist es neu: Mit diesem Schreiben möchte ich mich bei Euch als GRÜNE Kandidatin für das Amt der Oberbürgermeisterin der Landeshauptstadt Düsseldorf bewerben. Schon immer lebe ich in unserer Stadt, seit 20 Jahren bin ich mit großem Engagement Kommunalpolitikerin und seit 2020 Eure Bürgermeisterin. Ich habe mir gut überlegt, ob ich eine Kandidatur anstrebe – und mich entschieden: Dafür, dass ich entscheidend gestalten will. Dafür, dass ich mir zutraue, Oberbürgermeisterin zu sein. Dafür, dass ich kandidieren möchte.

Jetzt und hier!

Unsere Stadt ist stark: in Wirtschaft und gesellschaftlicher Teilhabe, in Kultur und Vielfalt, in Klimaschutz und Nachhaltigkeit. Das ist sie auch, weil wir GRÜNE stark sind in Düsseldorf. Wir sorgen dafür, dass die richtigen Prioritäten gesetzt werden. Durch unsere Verankerung in den Stadtteilen und der Stadtgesellschaft können wir eine Politik umsetzen, die die Belange unserer Mitbürger*innen in den Vordergrund rückt.

Und besonders jetzt kommt es auf GRÜNE Politik an: Herausfordernde Zeiten verlangen Zusammenarbeit, Zuhören und Umsetzungskompetenz. Wer, wenn nicht wir, entwickeln neue Wege, um längst überfällige Aufgaben zu lösen? Wer, wenn nicht wir, packen an und gehen positiv nach vorne? Und wo, wenn nicht hier bei uns in Düsseldorf?

GRÜN macht den Unterschied – auch an der Spitze!

In den letzten zehn Jahren haben wir, habe ich, dafür gearbeitet, was wir erreicht haben: In der Schulbauoffensive, beim Ausbau der Schulsozialarbeit, mit 60 Millionen Euro pro Jahr für Klimaschutz, für mehr Radwege und Nachbarschaftszonen, für den Ausbau von öffentlich gefördertem Wohnraum, gegen die Folgen von Armut bei Kindern, bei den Sanierungen der städtischen Gebäude, beim Ausbau der Förderung von Kunst und Kultur und in vielen weiteren Themen. GRÜN wirkt!

Genau darum geht es mir: Düsseldorf in eine gute Zukunft zu führen, die unseren Zusammenhalt stärkt und Herausforderungen anpackt.

Wir haben in den letzten Jahren gemeinsam viel erreicht und doch erlebt, dass kluge Konzepte und Beschlüsse im Stadtrat nicht ausreichen. Die Umsetzung der Projekte liegt in der Verwaltung und damit maßgeblich bei dem oder der Oberbürgermeister*in. Es kommt darauf an, dass die Rathauspitze die Prioritäten für unsere Stadt und unsere Zukunft richtig setzt. Dafür braucht es nicht nur Professionalität, sondern Kreativität, Umsetzungswillen und Herz.

Lasst uns den Unterschied machen!

Als erste GRÜNE Oberbürgermeisterin möchte ich diese Verantwortung für unsere Stadt Düsseldorf übernehmen. Dafür setze ich meine ganze Person ein: meine Verwurzelung in unserer Stadt, meine



Alter:

47

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Düsseldorf

Stadtbezirksgruppe:

3

Kenntnisse der politischen Prozesse und der städtischen Verwaltungsstrukturen, meine Neugier und Offenheit.

Fast mein halbes Leben habe ich dafür gearbeitet, unsere Stadt voranzubringen. Dabei hat mich eine Leidenschaft durchgängig begleitet: das Finden und das Umsetzen von Lösungen. Für mich ist es nicht "Jetzt" an der Zeit die Dinge anzupacken, für mich ist es bereits seit 20 Jahren mein politischer Alltag, die Dinge zu verändern.

Ich weiß, was Düsseldorf kann. Und ich weiß, was wir GRÜNEN können, wenn wir gemeinsam als starkes Team in den Wahlkampf gehen. Dafür bitte ich um Eure Unterstützung.

Auf UNS kommt es an!

GRÜNE Grüße,

Eure Clara

Kurz zu mir persönlich:

Ich bin 47 Jahre alt, in Düsseldorf-Oberkassel geboren und aufgewachsen und lebe nach einigen Jahren in Pempelfort nun mit meinem Mann Elmar und unseren beiden Kindern in Bilk. Ich arbeite als Lehrerin für Deutsch und Kunst an einem Berufskolleg in Düsseldorf Bilk.

Seit 2002 bin ich bei den GRÜNEN aktiv und seit 2004 Ratsfrau im Stadtrat. Meine langjährigen Schwerpunkte liegen in der Kultur- und Bildungspolitik. Als ehrenamtliche Bürgermeisterin und Mitglied im Fraktionsvorstand arbeite ich intensiv an vielen weiteren Themen, beispielsweise Mobilität und Klima, Stadtplanung, Wohnen, Wirtschaft und Integration.

Engagement bei Bündnis90/Die Grünen

- Bürgermeisterin der Stadt Düsseldorf seit 2020
- Ratsfrau für die GRÜNEN Düsseldorf seit 2004
- Mitglied des Landesvorstands NRW 2010-2012
- Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) "Bildung" 2006-2013
- Sprecherin der GRÜNEN JUGEND und des "Rings politischer Jugend"
- Mitglied der GRÜNEN Düsseldorf seit 2002

Unterstützer*innen

Antonia Frey